



奉仕を通じて
平和を
田中作次
2012-13年度
国際ロータリー会長

国際ロータリー第2800地区 1959年6月9日創立 **鶴岡ロータリークラブ**

平成25年4月2日(火)
第2625回 例会
(本年度第34回)

例会場 東京第一ホテル鶴岡
(鶴岡市錦町 2-10)

例会日 毎週火曜日
(12:30~13:30)

ホームページ◎<http://www.tsuruokarc.org/> メール◎tsuruoka08@rid2800.jp

本日(4/9)のメインプログラム

クラブ協議会(本年度進捗と次年度計画)

次週(4/16)のメインプログラム

ゲストスピーチ
鶴岡工業高等専門学校 校長 加藤 靖氏

会長挨拶

阿部純次君

最初に、本日は、第11回理事会が開催されましたので報告いたします。

1.2013-14年度・第2ブロック青少年交換プログラムへの対応について協議いたしました。

派遣学生は、羽黒高校の成田あさみさんに内定し、受入学生についてもテキサス州から男子学生1名が内定したということです。

(今年度はオレゴン州にも問合せをしたところ、全く連絡がなかったために他の地区を探した結果テキサス州からの男子学生に内定したとのことです。)

次年度ホストクラブである鶴岡東RCより本年度同様相応の協力依頼があった。

理事会で協議の結果、昨年同様協力していくことに決定致しました。

2.田川地区への桜植樹について

3か年計画の最後の植樹となるので多数の皆さん の参加をお願いします。

3.各種団体後援及び派遣担当者について

出羽庄内国際交流財団は複数年の登録となるため、改選時の会長名での登録とする。

その他の団体については、担当委員会と協議の上決定する。

4.米沢上杉RC創立50周年記念式典参加

<5/18(土)>について

参加者は、阿部会長、嶺岸エレクト、富樫ク管理理事の3名。登録料は、クラブ負担とする。

5.4月9日(火) クラブ協議会は、12時10分頃より例会場にて開催致します。

- 1) 各委員会の活動状況の再チェック
- 2) 地区協議会報告 (RI及び地区方針についての

報告と協議

6.4月6日(土)は東京東江戸川RC観桜会の交流会、4月7日(日)は地区協議会となっております。参加なされる方ご苦労様ですが宜しくお願い致します。

7.山添高校の職場体験は、学校側の都合により次年度より取りやめとなります。

幹事報告

西川 富美子 君

米山上杉RC

◎米沢上杉ロータリークラブ

創立50周年記念式典のご案内

日 時…5月18日(土) 登録受付1:00

米沢上杉RC

記念式典…1:30~2:45

記念講演会…3:00~4:15

祝賀会…4:30~6:30

会 場…グランドホクヨウ

登録料…10,000円 締切4/15

鶴岡4RC合同事務局

◎鶴岡4RC合同事務局会議開催について

日 時…4月18日(木)18:30~

場 所…グランドエルサン

議 題…事務局移転に関して

登録料…2,000円

出席者…各クラブ2名 締切4/12

第2ブロックAG

◎現及び次期会長・幹事会のご案内

日 時…5月22日(木)17:30~

場 所…グランドエルサン

登録料…6,000円 締切5/10

会員数	39名
出席	24名
出席率	66.67%
前々回確定出席率	58.97%

■ RI会長 田中作次

■ 地区ガバナー 和田 廣

■ 会長／阿部純次

■ 副会長／丸山隆志

■ 幹事／西川富美子

■ 会長エレクト／嶺岸禮三

■ 会報委員会／橋本 至・嶺岸禮三・小林健郎・武田啓之

ゲストスピーチ

(株)JTB東北るるぶトラベル営業推進プロデューサー 鈴木正昭氏

本日はお話しさせていただく
機会を頂きありがとうございます。
東北文教大学で観光学を受け持っています。



西川幹事から「旅館おかみの
おもてなし」という講演を依頼さ
れたことがあります。その縁で今
回お邪魔させていただきました。

今の観光の現状を概略だけお話しします。
ロータリーの皆様もそうですが、現在観光もグローバル化が進んでいます。交流人口を増やすということが
観光産業の大きなテーマです。

私はロータリーの国際大会のお世話を何回か致しました。東京西ロータリーに藤山一郎先生がおられました。藤山先生とハワイのホノルル西ロータリーにご一緒した事がありました。

先生は海軍にもおられたことがあり、真珠湾と縁があつて地元の方々と交流を重ねていました。障がいのある子供たちへの支援には特にご熱心でロータリアンの真髄を見た思いがしました。

山形県の観光の現状と課題についてふれます。一番は何と言っても「少子高齢化に伴う人口減少の進展」が挙げられます。報道によると2010年の山形県人口は116万8千人でした。2030年、今から20年後には人口が73万8千人と約37%人口が減る見通しになっています。大変危惧されます。

定住人口の減少ということですが、定住人口一人の年間消費額は124万円です。それをもとに計算すると定住人口が一人減った場合、その消費不足分を補うためには外国人旅行者(インバウンド)が7人あるいは国内交流人口(国内旅行者一宿泊)24人または日帰り客79人を獲得しなければなりません。

ここでは非皆様ロータリアンにお願いしたいことは、皆様の業界の方々にここ鶴岡、庄内に来ていただくよう誘致して頂きたいということです。ミーティングや各種大会に地元の旅館・施設を使っていただければ地元経済の活性化につながります。

二番目は「景気の低迷による旅行消費の縮小」です。最近までは円高により国内旅行者が海外にシフトしているという傾向がみられました。航空会社にも格安航空を売る会社が出てきました。茨城から上海まで7,800円で飛ばしている会社もございます。グローバル化の競争の中で旅行も流動的になっているということです。

次に東日本大震災から2年が経過してその観光に

関する調査もされています。なかなか復興も進んでいないという厳しい状況もありますが、被災地を訪れて、現地の語り部からお話しを伺うという企画も増えています。

また熟年層の方々の旅行需要は伸びています。

ここ鶴岡には素材はたくさんあります。

グリーンツーリズムと言われる農業体験、山があり里があり海があり雪がある庄内は台湾の方々の憧れです。食材、加茂水族館、羽黒山これらの資源を生かしながら国内、世界に向けて情報発信して多くの方々に来ていただけるよう今後とも頑張ってまいります。

皆様のご支援ご協力もよろしくお願ひいたします。



委員会報告

◆出席委員会

◎ゲスト

鈴木 正昭氏 (株)JTB東北るるぶトラベル
営業推進プロデューサー)

スマイル ☺

鈴木正昭氏 ゲストスピーカーにお呼び頂き、又久しぶりの例会に出席させて頂きました。美味しいお料理ごちそうさまでした。日頃の感謝をこめて。

西川富美子さん 本日は鈴木プロデューサーにお忙しい中スピーチ頂きまして、ありがとうございました。おかげさまで私共の旅館は11年目に入りました。またプロデューサーからご指導頂きながら頑張っていきたいと思います。また、鹿児島式典も観光も(旅として)、とてもすばらしいものでした。

塚原初男君 鹿児島西RC創立50周年式典に訪問団の一員として参加させて頂いたこと、そしてお世話になった関係各位に感謝して。

樋渡美智子さん 鹿児島50周年に関する参加、ありがとうございました。盛大ななか、すばらしい式典、そして、心配りのある接待を頂きました。

小林健郎君 母の葬儀に際し、クラブより過分のご香典を賜り、ありがとうございました。

阿部純次君 るるぶトラベル 鈴木正昭プロデューサー、大変興味のある、そして鶴岡の観光に希望が持てるスピーチありがとうございました。